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— А как же $50 млрд, о которых говорил 
Дмитрий Медведев?
— А эта сумма к Олимпиаде имеет косвен-
ное отношение. Здесь речь идет об инвести-
циях на развитие инфраструктуры города 
Сочи. И очень сложно определить, какие за-
траты, понесенные на развитие города, от-
носить к Олимпиаде, а какие — нет. Строи-
тельство дорог, например, конечно, связано 
с Олимпиадой, но косвенно. Дублер Курорт-
ного проспекта в Сочи строить нужно было 
в любом случае, не может же город, тем бо-
лее курортный, жить с одной дорогой. И про-
ходит этот дублер очень далеко от Олимпий-
ской деревни и всех спортивных объектов. 
То же самое касается и строительства вторых 
путей для железнодорожного транспорта, 
тоннелей — это все потребности города вне 
зависимости от Олимпиады. А если, напри-
мер, учесть расходы на строительство жилых 
домов, которых в Сочи появилось множес-
тво, получится и более внушительная циф-
ра. Привязка всех этих расходов к Олимпий-
ским играм достаточно искусственная. Еще 
раз повторю — никаких расхождений нет.
— Что будет с теми объектами, которые 
планировалось перевезти в другие ре-
гионы?
— Мы еще раз внимательно просчитали 
все расходы и от этой идеи отказались. Сто-
имость демонтажа, перевозки, возведения 
на новом месте превышает стоимость стро-
ительства нового аналогичного объекта в 
другом месте. В связи с этим изменили схе-
му постолимпийского использования объ-
ектов. Во-первых, большинство объектов 
будет использоваться для проведения круп-
ных российских и международных соревно-
ваний — есть уже соответствующие планы, 
согласованные с международными федера-
циями. Там будут тренироваться наши спорт-
смены. Часть будет использоваться создавае-
мой детско-юношеской школой и спортив-
ным интернатом. Некоторые объекты будут 
переоборудованы (в велотрек, в выставоч-
ный центр). Главный медиацентр станет тор-
гово-развлекательным комплексом.
— В связи с трагическими событиями в 
Волгограде, имевшими место в конце про-
шлого года, общей напряженностью на 
Северном Кавказе вопрос обеспечения бе-
зопасности участников и гостей Игр ста-
новится особенно актуальным. Не полу-
чится ли так, что принимаемые меры пов-
лияют на комфорт людей, приехавших на 
Олимпиаду?
— Хотел бы напомнить, что обеспечением бе-
зопасности занимается ни в коем случае не 
ОКР. Но я не думаю, что болельщики ощутят 
какой-то особый дискомфорт. Хотя, безуслов-
но, все предусмотренные процедуры досмот-
ра придется проходить. Тут нет ничего осо-
бенного. Те Олимпиады, на которых я побы-
вал, также отличались строгостью в этом пла-
не. Скажем, в Лондоне, чтобы попасть на лю-
бой стадион, надо было два серьезных досмот-
ра пройти, два кордона. Так же было и на дру-
гих Олимпиадах, где я был,— в Турине, Ван-
кувере. Так что в Сочи режим обеспечения бе-
зопасности будет серьезный, усиленный, но 
ощущения осажденного города у болельщи-
ков возникнуть не должно.
— Оно невольно все-таки возникает. Из-
вестно ведь, что в Сочи просто так не пое-
дешь. Нужен паспорт болельщика.
— Ну кто сказал, что в город нельзя приехать? 
Можно. Просто без паспорта болельщика вы 
в Олимпийский парк, где расположены спор-
тивные объекты, не попадете. Кроме того, не-
льзя въезжать в город на своей машине, это 
касается иногородних автомобилей. Их при-
дется оставить на перехватывающих парков-
ках. Конечно, в Сочи построены новые доро-
ги, но если все приедут в город на своих маши-
нах — вы можете себе представить, что это бу-
дет? Мне это кажется совершенно логичным.
— А что скажете насчет угроз, поступав-
ших от неизвестных в адрес ряда нацио-
нальных олимпийских комитетов, от ко-
торых требовали отказаться от участия 
в Играх?
— Это просто провокация. Я уже говорил и 
повторю, что не рекомендую нашим колле-
гам из других стран обращать на это внима-
ние. Безопасность на Олимпиаде будет обес-
печена на высшем уровне.
— Как реализуется билетная программа?
— Нормально. Еще до старта Игр было про-
дано более 70% билетов. Из них почти треть 
приобрели болельщики из иностранных го-
сударств. При этом, например, Япония и Гер-
мания сообщили, что их квоты выкуплены 
полностью. Ожидается значительное число 
гостей из европейских стран, Канады и США.
— А оставшиеся 30%?
— Их Оргкомитет сознательно придерживал 
с тем, чтобы реализовать уже в Сочи по ходу 
Олимпиады.
— Насколько удалось выполнить спортив-
ные планы подготовки команды к Играм 
и во сколько это обошлось?
— Судя по информации, которую мы получа-
ем от глав российских спортивных федера-
ций, от штаба подготовки, от руководителей 
Центра спортивной подготовки сборных ко-
манд России, план, который реализовывался 
в течение почти двух с половиной лет, на дан-
ный момент выполнен. А что касается того, во 
сколько это обошлось, то я не очень понимаю, 

как это можно подсчитать. Мы же два с поло-
виной года назад не набрали новых спортсме-
нов ниоткуда и не начали их тренировать с ну-
ля. Что, по-вашему, должно быть включено в 
цену золотой олимпийской медали? Детские 
и юношеские спортивные школы надо вклю-
чать? Невозможно подсчитать, сколько стоит 
воспитать олимпийского чемпиона.
— Стоит ли беспокоиться за российских 
спортсменов в том, что касается прохож-
дения ими допинг-тестов? Ведь, несмот-
ря на все принимаемые меры, спортсме-
ны, причем высочайшего уровня, все рав-
но попадаются на применении запрещен-
ных препаратов.
— Контроль осуществляется жестко и пос-
тоянно. А число проверок растет. Скажем, 
конькобежку Ольгу Фаткулину за сезон про-
верили 18 раз!
— Скандально знаменитый велогонщик 
Лэнс Армстронг тоже многократно и ус-
пешно проходил тестирование…
— Да, так бывает, но в любом случае сейчас 
проводится намного больше тестов. И во вре-
мя соревнований, и между ними. В ходе под-
готовки были к нашим ребятам некоторые 
претензии. Но это было связано не с исполь-
зованием запрещенных препаратов, а с не-
которыми процедурными нарушениями. На-
пример, кто-то не оказался там, где должен 
был, в момент визита агентов антидопинго-
вых служб. Но и таких нарушений все мень-
ше, психология спортсменов меняется в луч-
шую сторону. Раньше попавшихся на допин-
ге считали чуть ли не жертвами, будто они не 
знали, на что идут. Кроме того, произошло су-
щественное усиление контроля, прежде все-
го внутреннего. РУСАДА берет намного боль-
ше проб еще до соревнований, для того чтобы 
отсечь нарушителей.
— Насколько важным для российских 
спортсменов будет фактор своего поля? 
Готовы ли они его использовать?
— Олимпийским комитетом была разработа-
на и реализована целая программа по исполь-
зованию преимущества своего поля.
— И что в нее входит?
— Например, подготовка скользящей повер-
хности лыж с учетом особенностей сочинс-
кого снега. Были созданы научная группа и 
несколько экспериментальных команд. Они 
целый сезон провели на базах в Сочи, где об-
катывали лыжи и сноуборды. Скользящая 
поверхность лыж, как вы, возможно, знаете, 
негладкая, на нее наносится особый рельеф, 
чтобы улучшить скольжение. Вид этого ре-
льефа выбирают исходя из погодных усло-
вий. Так вот, на протяжении сезона несколь-
ко раз в день брались пробы снега, на лыжи 
спортсменов наносили различные рельефы, 
их тестировали, результаты обрабатывали 
специалисты. Итогом стала программа, ко-
торая подбирает идеальный рельеф исходя 
из погодных условий и качества снега. Эти 
данные используют у нас и лыжники, и сно-
убордисты, и биатлонисты. Есть также про-
грамма, связанная с подготовкой спортсме-
нов для соревнований в условиях среднего-
рья, и другие.
— Медального плана, как неоднократно 
говорили и вы, и министр спорта РФ Ви-
талий Мутко, у российской сборной нет. 
Но все же должны быть некие критерии 
оценки выступления команды?
— В каждом виде спорта мы понимаем, на 
что можем претендовать. Например, фигур-
ное катание. У нас есть лидеры — Татьяна Во-
лосожар—Максим Траньков, и мы надеем-
ся, что свой статус они подтвердят. Девочки 
— Юлия Липницкая и Аделина Сотникова 
— хорошо выступили на чемпионате Евро-
пы, заняв первые два места, и в принципе 
могут бороться за любые места. Может, и Ев-
гений Плющенко удачно выступить. Танцо-
ры, скорее всего, будут на бронзу претендо-
вать. И так по всем федерациям. Но что-то за-
гадывать не стоит. Многое зависит от конк-
ретного состояния конкретного спортсмена 
в конкретный момент времени.

Хотя какие-то цифры могу вам привести. 
Наша команда, в составе которой 225 спорт-
сменов, а это даже больше, чем во времена 
СССР, претендует на награды в 11 видах спор-
та. По сравнению с Ванкувером-2010 это в два 
раза больше. Команда очень молодая. Сред-
ний возраст спортсменов — чуть больше 
22 лет. Это на четыре года меньше, чем было в 
Ванкувере. То есть только к следующей Олим-
пиаде многие из спортсменов выйдут на свой 
пик. А я бы хотел отметить, что интенсивность 
подготовки команд будет сохраняться и после 
Сочи, к последующим Олимпиадам.
— Вы упомянули Евгения Плющенко. 
Как, по-вашему, были ли соблюдены 
принципы справедливости, когда было 
решено, что на Олимпиаду едет он, а не 
Максим Ковтун?
— Решение принимала Федерация фигурного 
катания России и сделала это в соответствии 
с регламентом. Федерация считает, что у него 
больше шансов на успех, и ОКР с этой позици-
ей согласился.
— Состав сборной утверждали вы как 
глава ОКР и Виталий Мутко как министр 
спорта. А кто в конечном счете будет от-
вечать за результат команды. ОКР или 
Минспорт?
— Отвечать будут все. У нас ведь совместный 
штаб, у нас единая программа подготовки 
спортсменов. Все, что мы делаем, мы делаем 
по общей программе.

соперники

Основными конкурентами хо-
зяев сочинской Олимпиады 
в борьбе за самые высокие 
места в медальном заче-
те считаются четыре стра-
ны — Норвегия, Германия, 
США и Канада. О том, в чем 
их сила,— корреспондент ”Ъ“ 
АЛЕКСЕЙ ДОСПЕХОВ.

Ответ на вопрос, почему имен-
но эти четыре сборные считают-
ся олимпийскими фаворитами, 
на самом деле очень простой. По-
тому что все они обладают колос-
сальной медальной базой. И пото-
му что у всех у них в составе есть 
спортсмены и команды, от кото-
рых болельщики обязаны ждать 
золота и ничего, кроме золота.

Когда перед Олимпиадой бук-
мекеры пытались просчитать 
расклад в борьбе за первенс-
тво в медальном зачете, на верх-
ней строчке в большинстве кон-
тор чаще всего появлялась Нор-
вегия. Ну в этом нет ничего уди-
вительно, учитывая, насколько 
норвежцы могучи в двух видах, 
составляющих гигантский олим-
пийский блок.

Их традиционный в послед-
ние годы козырь — это лыжные 
гонки. И то, что именно норвеж-
цы, так скажем, в отдельном взя-
том лыжном олимпийском тур-
нире снова возьмут верх, как на 
всех предыдущих топовых состя-
заниях, мало у кого есть сомне-
ния. Интрига в том, каким будет 
их преимущество.

В принципе если сборная 
Норвегия подойдет к Олимпиа-
де в хорошем состоянии, то она 
в состоянии побиться за всю дю-
жину золотых медалей, стоящих 
на кону в лыжных гонках. Нет та-
кой дисциплины, в которой нор-
вежские лыжники не были бы 
среди самых-самых лучших. Ма-
рит Бьорген — это безусловная 
королева женских лыж, Петтер 
Нортуг — король мужских. Но и 
кроме них в этой команде полно 
звезд вроде Терезы Йохауг или 
Мартина Суннбю.

Другое дело, что и королей с 
королевами можно иногда, как 
показывает практика, больно 
бить. Как это делают иногда по-
лячка Юстина Ковальчик, швей-
царец Дарио Колонья, наши Ни-
кита Крюков, Александр Легков и 
Максим Вылегжанин.

В биатлоне разыгрывается 
лишь на одну медаль меньше, 
чем в лыжных гонках, и в нем то-
же норвежцы будут все время, 
каждый соревновательный день 
на виду. Благодаря железной Туре 
Бергер, резвой Сюннёве Сулем-
даль и плотной мужской брига-
де во главе с Эмилем Хегле Свен-
нсеном, Уле Эйнаром Бьорндале-
ном и Тарьеем Бё. Расчеты пока-
зывают, что для победы в медаль-
ном зачете надо собрать чуть боль-
ше, чем десять золотых медалей. 
Так вот норвежцы при благопри-
ятном стечении обстоятельств мо-
гут собрать их в двух своих козыр-
ных видах. Абсолютно фантасти-
ческим, по крайней мере такой, 
сценарий не кажется.

Проблема норвежской сбор-
ной заключается в том, что если 
лыжно-биатлонная карта не сра-
ботает, то вряд ли ей удастся ком-
пенсировать потери. В остальных 
видах она может приобретать зо-
лото исключительно точечно, а не 
конвейерным способом. Напри-
мер, у нее есть два непревзойден-
ных мастера в дисциплине слоу-
пстайл в сноуборде — Стале Сан-
бек и Торстейн Хоргмо, фронтмен 
горнолыжного скоростного спус-
ка и супергиганта Аксель Лунн 
Свинналь, искусный слаломист 

Хенрик Кристофферсен, прекрас-
ный двоеборец Ховард Клемет-
сен, отличные команды по кер-
лингу. Но в целом, если брать ко-
личество видов спорта, норвеж-
ская золотая база уступает даже 
нынешней российской.

У немцев есть не просто ко-
зырь, а козырной туз. В санном 
спорте в Сочи будут разыгрывать-
ся не три, а четыре золотые меда-
ли (добавились командные состя-
зания). Если сборная Германии 
возьмет все, этому никто не уди-
вится. Наоборот, неожиданнос-
тью будет, если она кому-то что-то 
подарит. Феликс Лох сейчас прак-
тически неуязвим в мужских тур-
нирах, Натали Гайзенбергер — 
в женских, а в парном разряде 
практически неуязвимы два То-
биаса — Вендль и Арльт.

В бобслее у немцев, как обыч-
но, неплохие перспективы. Эки-
паж Максимилиана Арндта ста-
бильно сражается за золото в чет-
верках, опытная Сандра Кириа-
сис тоже наверняка на него наце-
ливается — как и скелетонистка 
Аня Хубер.

Успехи на санно-бобслейной 
трассе — это фундамент, на кото-
ром по идее должен строиться не-
мецкий результат. Доводить его 
до такого состояния, чтобы смот-
реть на него сверху вниз, будут 
менее надежные жанры. Речь, до-
пустим, о биатлоне, в котором, не-
смотря на уход из спорта Магда-
лены Нойнер и травму Мириам 
Гёсснер, у Германии вполне кон-
курентоспособные и женская, 
и мужская команды — с Андреа 
Хенкель, Лаурой Дальмайер, Си-
моном Шемппом, Арндом Пайф-
фером, Андреасом Бирнбахером: 
уж в эстафетах они точно покуса-
ются больно. Или о двоеборье, где 
больше всех в предолимпийском 
сезоне преуспевал Эрик Френ-
цель. Или о горных лыжах, где в 
скоростном спуске сегодня царит 
Мария Риш, а в слаломе регуляр-
но отличается Феликс Нойрой-
тер. Или о конькобежном спор-
те, где в состязаниях женщин 
примут участие Дженни Вольф и 
Клаудия Пехштайн, которые вхо-
дят соответственно в спринтерс-
кую и стайерскую элиту. Или о фи-
гурном катании: Алена Савченко 
с Робином Шолковы не намере-
ны ведь без боя сдаваться россий-
ской паре Татьяна Волосожар—
Максим Траньков.

Сборная США едет в Сочи без 
своего ярчайшего представите-
ля, без спортсменки, которую 
обожает весь мир: горнолыж-
ница Линдси Вонн травмирова-
ла колено. Это, конечно, потеря. 
Но, учитывая американские зим-
ние резервы,— потеря отнюдь не 
смертельная. Возьмем ту же гор-
нолыжную команду. С Вонн ее 
потенциал, безусловно, был бы 
гораздо более высоким. Но и без 
нее он вполне на уровне. За аме-
риканцев в Сочи выступят и ма-
терые суперзвезды — Боде Мил-
лер с Тедом Лиджети, имеющие в 
послужном списке кучу призов, и 
юная Микаэла Шиффрин, сенса-
ция нынешнего сезона, взявшая 
три слаломных кубковых этапа.

Фристайлом и сноубордом в 
России интересуются мало. А ин-
тересоваться ими, если расклад в 
медальном зачете вызывает ин-
терес, надо, поскольку вместе это 
— два десятка дисциплин. Жела-
ющим убедиться в том, что они 
могут принести США изрядную 
порцию славы на предстоящей 
Олимпиаде, стоит пробежаться 
взглядом по списку героев теку-
щего розыгрыша Кубка мира. Он 
просто пестрит именами спорт-
сменов из США — такими как 
Нейт Холланд, Ник Баумгартнер, 
Грегори Бретц, Дэвид Данкан, 
Джеми Андерсон, Келли Кларк, 
Мариэль Томпсон. Американ-
ские фристайлисты и сноубор-
дисты умелы везде — и на трас-
сах для могула и слалома, и в тру-
бе для хавпайпа, и в слоупстайле.

Покинув эти склоны, вы обна-
ружите, что велики их шансы и на 
санно-бобслейной трассе. Во вся-
ком случае на экипажи пилота 
Стивена Холкомба руководители 
американской делегации рассчи-
тывать обязаны: в предолимпийс-
ком сезоне Холкомбу, выигравше-
му девять кубковых этапов (пять 
— в двойках, четыре — в четвер-
ках), не было равных по резуль-
тативности. Впрочем, перспекти-
вы перед США вырисовываются 
и в женском бобслее, и особенно 
в скелетоне, где у женщин тон за-
дает Ноэль Пикус-Пейс, а у муж-
чин Мэтью Антуан нагло вмеши-
вается в спор за право именовать-
ся сильнейшим между латышом 
Мартинсом Дукурсом и россияни-
ном Александром Третьяковым.

Теперь — популярное в США 
фигурное катание. В двух дис-

циплинах эта страна настрои-
лась на золото. Речь о танцах с 
потрясающим дуэтом Мерил Дэ-
вис—Чарли Уайт плюс команд-
ном турнире.

Идем дальше. Конькобеж-
ный спорт на определение «аме-
риканская вотчина» не тянет. Но 
есть в нем дистанция именно 
американская, именно что вот-
чина. Это — 1000 м. Там на вы-
сшую ступеньку пьедестала или 
ту, которая сразу за ней, на топ-со-
ревнованиях постоянно взбира-
ются конькобежцы и конькобеж-
ки из США — Шейни Дэвис с Бра-
йаном Хансеном и Хизер Ричард-
сон с Бриттани Боуи.

В двоеборье американцы пе-
ред Сочи были незаметны. Но, не 
исключено, это только из-за того, 
что им хотелось «спрятаться», не 
раскрывать раньше времени свои 
возможности, которые на ванку-
верской Олимпиаде были огром-
ными. То же самое, видимо, отно-
сится к прыгунье с трамплина Са-
ре Хендриксон.

Если вы думаете, что на ней 
список потенциальных амери-
канских чемпионов заканчива-
ется, то глубоко ошибаетесь. А 
как же хоккей — в первую оче-
редь женский? А как же керлинг? 
Да что там говорить, если даже в 
лыжных гонках, не очень-то, 
мягко говоря, почитаемых Аме-
рикой, у нее имеется суперзвез-
да спринта Киккан Рэндалл! Да и 
в биатлоне и шорт-треке она спо-
собна преподнести сюрприз. В 
общем, куда ни посмотри — всю-
ду возникает американская угро-
за. Иногда — не слишком явная, 
но все равно картина получается 
впечатляющая.

Победителями в медальном 
зачете предыдущей Олимпиа-
ды стали принявшие ее канад-
цы. Причем победили они с ре-
кордом: 14 золотых медалей — 
это столько, сколько на зимних 
Олимпийских играх не добыва-
ла даже сборная СССР. И вооб-
ще показатель, учитывая, какой 
жестокой стала конкуренциях 
на них, потрясающий. В Сочи, 
на чужой площадке, Канаде ед-
ва ли светит повторить свой под-
виг. Но много медалей, в том чис-
ле наиболее ценных, она собрать 
по-прежнему способна.

Ну про канадский хоккей все 
понятно — и в мужском, и в жен-
ском турнире канадцы среди пре-
тендентов на золото. В женском и 
вовсе остановить канадок могут 
лишь американки. Во втором ко-
мандном олимпийском виде — 
керлинге — котировки на Канаду 
также обязаны быть, принимая 
во внимание, с какой регулярнос-
тью она завоевывает разные пре-
стижные звания, не низкими.

В фигурном катании позиции 
Канады прочны, пусть железобе-
тонных фаворитов в составе ее 
сборной нет. Но Патрик Чан по-
бьется с японцами в мужском 
турнире, а Тесса Вёрчу и Скотт 
Мойр — с канадцами Дэвис и 
Уайтом в танцевальном. Да и ко-
мандные состязания вполне тя-
нут на канадский конек.

Объемный блок фристайл—
сноуборд сулит канадским бо-
лельщикам поводы для торжеств 
во время Олимпиады. В списках 
лидеров сезона спортсменов 
из Канады не намного меньше, 
чем спортсменов из США. А есть 
дисциплины, в которых канад-
цы почти не проигрывают. Это, 
к примеру, могул, где блистают 
Микаэль Кингсбери с Александ-
ром Билодо.

В шорт-треке Россия будет во 
все глаза следить за Виктором 
Аном. И наверняка следить ей 
придется за тем, как он бодает-
ся с Шарлем Амленом, который 
выигрывает кубковые этапы все 
же почаще российского корей-
ца. Да и канадская мужская эста-
фета — коллектив с внушающим 
уважение бэкграундом.

Кое-что Канада может выло-
вить в некоторых других видах — 
женском бобслее, горных лыжах, 
конькобежном спорте. Но если 
она хочет снова оказаться на пер-
вом месте среди всех стран—учас-
тниц Олимпиады, то ловить рыб-
ку — и желательно хотя бы мел-
кими партиями — в этой доволь-
но мутной воде ей надо будет обя-
зательно. Иначе — не совладать с 
другими фаворитами.

Команда Норвегии может претендовать на всю дюжину золотых медалей, 
разыгрывающихся в лыжных гонках. Тому порукой — прекрасная форма, 
в которой подошла к Играм в Сочи трехкратная олимпийская чемпионка 
2010 года Марит Бьорген   ФОТО ДмиТриЯ АзАрОвА
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Олимпийский комитет США традиционно платит олимпийским 
призерам за золото $25 тыс., за серебро $15 тыс. и за бронзу 
$10 тыс. Хозяева прошлых зимних Игр канадцы выделяют 
$20 тыс., $15 тыс. и $10 тыс. соответственно (общий размер 
выплат в 2010 году составил рекордные $1,7 млн).

В Германии негосударственный фонд Deutsche Sporthilfe 
обещает призерам €15 тыс., €10 тыс. и €7,5 тыс. Занявшие 
с 4-го по 8-е места также получают поощрение в размере 
от €1,5 тыс. до €4 тыс. За вторую и третью медаль полагается 
50% вознаграждения. Итальянский олимпийский комитет на 
Игры в Сочи утвердил призовые в размере €140 тыс. за золото, 
€75 тыс. за серебро и €50 тыс. за бронзу. Фран цузские 
спортсмены получат от министерства спорта €50 тыс., €20 тыс. 
и €13 тыс. соответственно. Представители Финляндии 

получают €30 тыс., €15 тыс. и €10 тыс., но не более €60 тыс. 
на человека. Для хоккея установлены повышенные бонусы 
в €60 тыс., €40 тыс. и €30 тыс.

Олимпийские комитеты Швеции и Норвегии, спорт-
смены которых нередко становятся фаворитами зимних 
Игр, официально заявили, что их призеры никаких бонусов 
не получают. 

Среди стран СНГ наиболее щедрым традиционно 
оказался Казахстан, где золотым призерам полага-
ется $250 тыс., серебряным $150 тыс., а бронзовым 
$75 тыс.  Украинских спортсменов ждет вознаграждение 
в $125 тыс., $80 тыс. и $55 тыс. соответственно. В Бе-
лоруссии указом президента установлены призовые 
в $150 тыс., $75 тыс. и $50 тыс.  Ольга Шкуренко


